



Chapingo, Méx., a 8 de Julio del 2010

M. C. María del Carmen Vázquez Rojas Directora Técnica de Evaluación de Proyectos CONABIO

Por Este medio me permito informarle que fueron recibidas en el Banco de Germoplasma de Maíz del INIFAP 265 muestras de colectas de maíz del Estado de México, que fueron colectadas mediante el proyecto "FZ016: "CONOCIMIENTO DE LA DIVERSIDAD Y DISTRIBUCIÓN ACTUAL DEL MAÍZ NATIVO Y SUS PARIENTES SILVESTRES EN MÉXICO, SEGUNDA ETAPA 2008-2009. Dichas muestras fueron obtenidas por Los Drs. Juan Manuel Hernández Casillas, Micaela de la O Olan y Gilberto Esquivel Esquivel.

Dichas muestras vendrán a complementar el acervo de la colección de maíz que mantiene el INIFAP y serán conservadas en el Banco de Germoplasma de la Institución para su preservación, estudio y documentación.

Sin otro particular reciba un cordial saludo

ATENTAMENTE

DR. JUAN MANUEL HERNÁNDEZ CASILLAS ENCARGADO DEL BANCO DE GERMOPLASMA DE MAÍZ.